

寺尾中学校だより 令和7年5月号



【学校教育目標】

自ら考え学習する生徒（自主）
心身ともに健康な生徒（剛健）
情操豊かな生徒（敬愛）

栃木市立寺尾中学校

校長 入野 伸行

学校づくりスローガン『だれ一人欠けてはならない大切な仲間 寺中丸』

最後まで「大切な仲間」と「伝統のバトン」をつなぐこと

寺尾中で、引き継がれてきた「大切な仲間」と「伝統のバトン」。生徒数が少ない本校では、生徒は学年を問わず、先生方も含めて「大切な仲間」です。そして、「伝統のバトン」を引き継ぐことを担うのは、クラスのリーダーだけではなく、全校生徒一人一人です。このことを4月からの数週間の子供達の姿から、実感しています。三峯太鼓や部活動の練習、各実行委員会の取組の中で先輩の優しさとこれまでやってきたという自信、そして1年生も先輩から学ぼうとする謙虚な姿が見られます。人数は少なくとも、これまで一人一人の生徒が積み重ねた経験の多さは本校の強みです。残り1年、本校の“強み”を大切にしながら、子供達が自信をもって次のステージに進めるよう指導、支援していきたいと思います。保護者、地域の皆様、御理解と御協力どうぞよろしくお願ひいたします。



最後の一年間よろしくお願いします～担任の授業参観・PTA総会～

4月16日（水）PTA総会が行われました。多くの会員の方の参加をいただき、新役員の承認を含めて全ての議事がスムーズに進行されました。新体制での活動にご理解ご協力をお願いいたします。また、学級担任の授業を参観いただきました。各学年とも、担任の先生の生徒一人一人に対する温かなまなざし、生徒たちの前向きに取り組む姿を見ることができました。



1年生の体育



2年生の理科



3年生の音楽

学級のリーダーとしての活躍を期待～任命集会～

4月14日（水）に第1学期学級委員を任命しました。寺中最後の1年の始まりにあたり、任命書を受け取る生徒の真剣な表情から、寺中生としての誇り、そしてよりよい学級、学校を目指そうとするリーダーとしての意気込みを感じ、とても嬉しく思いました。学級、そして学校全体で『一致団結、楽しい』1年にしましょう。皆さんの活躍を期待しています。

1年1組 ●● ●● さん ●● ●● さん

2年1組 ●● ●● さん ●● ● さん

3年1組 ●● ●● さん ●● ●● さん



『寺中丸』出航、よろしくお願ひいたします ~学校運営協議会~

令和7年度学校運営協議会委員

	氏名	主な役職等
会長	●●	主任児童委員
副会長	●●	自治会連合監事
委員	●●	本校PTA会長
委員	●●	地域コーディネーター
委員	●●	地域コーディネーター
委員	●●	本校保護者
委員	●●	校長

4月25日(金)に第1回学校運営協議会を行いました。今回は、学校経営基本方針を説明し、ご承認いただきました。また、寺尾アシストネット学校支援ボランティアの計画や生徒たちの地域活動への参加計画、各種学校行事の予定について説明しました。寺尾中最後の一年、委員の皆様の意見をいかしながら『一致団結、楽しく』学校運営に努めてまいります。

今年も伝統を引き継ぐ「考え、話し合う」生徒会 ~生徒会総会~

4月28日(月)6時間目に生徒会総会が行われました。予定された議事の採決後、今年度の生徒会活動目標「一人一人の個性を尊重し、笑顔があふれる学校にしよう」を達成するために、具体策としてどのようなことをしたらよいか、あいさつを推進するにはどうしたらよいか、縦割りのグループに分かれて考えました。本校の生徒会は、少人数の強みを生かして、全校生徒による『考え、話し合う』生徒総会です。各グループの話し合いでは、3年生が中心となって意見をまとめ、全体で発表しました。3年生の姿に学校のリーダーとしての自覚と下級生への優しさを、そして1、2年生に寺中生としての誇りを感じることができて嬉しかったです。



「大切な仲間」とともに頑張ろう ~栃木支部大会~

4月29日(火)栃木市運動公園でソフトテニス、5月10日(土)に栃木市総合体育館でバドミントンの栃木支部大会が開催されました。ソフトテニスの試合では、練習とは違うプレッシャーがかかる中においても、強気にサーブを打つ姿、ピンチの時にペア同士で声を掛け合う姿が見られました。バドミントンの試合では、男子団体優勝、男子ダブルス優勝、女子シングルス優勝を果たしました。必ず勝つという集中した姿とそれを大きな声援で後押しする姿が見られました。



最後の運動会に向けて~一致団結~

5月17日(土)に向けて三峯太鼓の練習をしています。部活動前の短い時間ですが集中して取り組んでいます。先輩達の頑張る姿を見て、一年生も力が入ってきました。本校は、全校生徒、一人一人が主役です。



※歴史と伝統ある寺尾中学校「最後の1年間」の学校の様子、そして生徒の皆さん、先生方の頑張りを随時、本校ホームページにアップしています。ぜひご覧ください。